
CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFAELA 

Concejo Municipal de Raf;:ipla 

entró el: _fl_ ¡d / d� :--.oB_

a tas cR· 
Z? 

horas.-

Los concejales Lic. María Paz Ca ruso Mónaco, Sr. Juan Senn, Dr. Martín Racca, y Sra. 
Valeria Soltermam de los bloques Juntos Avancemos y Frente de Todos presentan para su 
aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del área que corresponda, considere 

implementar, en el menor tiempo posible, las siguientes medidas en el Barrio Mora: 

Modificar el horario del servicio de recolección de residuos. Pasándolo a horario diurno. 

Mejorar la iluminación del barrio en general, sumándolos al plan de recambio de luminarias 

Led. 

Retomar el espacio de apoyo escolar en la sede vecinal. 

Ampliar la oferta de talleres barriales, dado que en la actualidad sólo cuentan con una 

propuesta activa. 

Aumentar los cupos de servicio atmosférico para vecinos del sector. 

Iniciar la obra del paso a nivel en calle Romitelli. 

Mayor presencia de la GUR. 

Instalación de nuevas cámaras de videovigilancia. 

Mejorar la frecuencia del transporte público municipal. 

Mayor frecuencia del servicio de riego. 

Instalación de para pelotas en calle Buffa y Arias. 

FUNDAMENTOS 

Estas acciones que se están solicitando responden directamente a lo planteado por los 

vecinos y vecinas en una reunión convocada por la comisión vecinal el día sábado 14 a las 

10 Hs., a la que también habían sido convocados el Intendente y varios de los funcionarios 

de su equipo. Vale mencionar que ningún integrante del Departamento Ejecutivo Municipal 

se hizo presente. 
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